

Grenoble, le 13 janvier 2017

Episode neigeux des 13 et 14 janvier 2017, Les équipes de la Ville se tiennent prêtes !

Les prévisions météo annoncent des précipitations neigeuses sur Grenoble pour cette fin de journée. D'abord faibles à partir de 16h, notamment sur l'ouest de la ville, elles devraient s'intensifier aux alentours de 21h et se poursuivre jusque vers 1h du matin. Grenoble pourrait se réveiller avec plusieurs centimètres de neige demain matin !

Quel que soit le scénario pour la nuit prochaine, les équipes de la Ville et les 35 véhicules de déneigement sont prêts à intervenir et pourront partir dès qu'il le faudra pour traiter les voiries, les pistes cyclables, etc.

Ces chutes de neige seront suivies d'un épisode de grand froid, notamment en début de semaine prochaine, avec des températures pouvant aller jusqu'à - 10°C. Dans ce cas, l'intervention municipale se fait plus difficilement : la saumure n'agit pas, il faut donc utiliser du sel et de la bouillie de sel, plus long à épandre.

Les services de la Ville appellent donc les Grenoblois à une grande prudence dans leurs déplacements dans les jours qui viennent et rappellent que dans ce genre de situation, les transports en commun restent le moyen le plus sûr pour se déplacer.

